

Faust - Jetzt mit Trailer!



Der Literaturkurs "Theater" der Stufe Q1 präsentiert am 6., 7. & 8. Juni jeweils um 19:30 Uhr in der Aula des Landrat-Lucas-Gymnasiums das Theaterstück mit Tanzelementen "Faust. Der Tragödie erster Teil" von Johann Wolfgang von Goethe. Eintritt: 5€/ermäßigt 2,50€. Karten können in den ersten beiden Pausen im Foyer der Sek. II erworben oder per Email unter isermann@landrat-lucas.org reserviert werden.

MINT-Camps im Herbst 2016



Die neuen MINT-Camp-Angebote sind online. Ab Herbst werden wieder spannende Themen aus den Bereichen Mathematik, Informatik, Biologie, Physik, Informationstechnologie und Materialwissenschaft angeboten. Wie immer sind die Plätze begrenzt. Eine Anmeldung ist ab dem 8.6. möglich, es lohnt sich!

EM-Tippspiel 2016



zur Fußball-Europameisterschaft 2016 in Frankreich bietet allen Mitglieder der Schulgemeinde bereits jetzt Informationen zu den Spielen und viele Tipp-Möglichkeiten: Wer wird Europameister? Wer schießt die meisten Tore? Und: Wer wird unser Tipp-König oder unsere Tipp-Königin???

Rock am LLG



Ob man nun Fan des kanadischen Mädchenschwarms ist oder nicht, Justin Biebers Ballade "Sorry" hörte man an diesem Abend so intensiv von Berda Arslan interpretiert, dass alle im Saal sich einig waren: Das war schöner als im Original und einer der Höhepunkte des Abends. Aber es gab noch andere Highlights.

Jahr voller Arbeit hat sich mehr als gelohnt



In dieser Form ist es das letzte Mal, dass die Wahlpflichtprojektkurse sich und ihre Arbeit präsentieren. Wenn man sich die Vielfalt und Fülle der kreativen Ergebnisse anschaute, wurde klar, dass es auch in Zukunft einen Ort geben muss, an dem man am LLG seinen Begabungen, Interessen und seiner Kreativität nachgehen können muss. Da wird wohl in so manch einer neu gegründeten AG ein Platz geschaffen.

Endstation Landesfinale



Experten meinten einmal "Erst hat man kein Glück und dann kommt auch noch Pech dazu"! In unserem Fall trafen diese Worte in diesem Jahr definitiv zu. Ein Bericht vom Landesfinale der WKIII-Fußballmädchen.

Das Warten hat ein Ende



Bald ist es endlich wieder soweit! Die fünfte Ausgabe der Schülerzeitung "Ilg newstime" ist ab 01. Juni 2016 wieder in allen Pausen im Foyer des Sek. I und Sek. II Gebäudes erhältlich! Aktuelle Themen: Karneval & Theater am LLG sowie vieles mehr.

Kirchenbauprojekt



Papst Franziskus bastelt an seiner Zukunft der Kirche, indem er auf dem Katholikentag in Leipzig über Weiheämter für Frauen diskutieren lässt. Und zeitgleich basteln Schülerinnen und Schüler des LLG schon mal an den Gebäuden, in die eine solche Kirche der Zukunft einziehen könnte. Unsere Schülerredaktion berichtet.

Eine unvergessliche Woche an unserer Partnerschule in Villeneuve d'Ascq



Zwischen dem 8. bis 13. Mai fand bei wunderschönem Wetter der Gegenbesuch unserer Partnerschule, dem Collège Molière in Villeneuve d'Ascq vor den Toren von Lille statt. Während dieser Zeit konnten die Schülerinnen und Schüler der Stufe 7 und 8 unser französisches Nachbarland entdecken.

Coaching vom Universitätsprofessor aus dem Bundestag



Am letzten Freitag, dem 20 Mai, besuchte Prof. Dr. Karl Lauterbach, MdB, die LLG-Delegation für das Europäische Jugendparlament und stellte sich den Fragen der Schülerinnen und Schüler, welche sich für die Nationale Auswahlsitzung in Lübeck qualifizieren konnten.

Parkour überall in Leverkusen



Das Landrat-Lucas-Gymnasium ging voraus und nun folgen auch andere Schulen aus Leverkusen: Parkour wird zum Unterrichtsfach. Die Parkour-Geräte, die am LLG schon seit längerem im Einsatz sind, gaben den Anstoß zur Einrichtung eines leverkusenweiten Ausleihsystems. Der Leverkusener Anzeiger berichtete (vgl. Link).

Noch ein Sieg beim Vorlesewettbewerb



Am gestrigen 18. Mai konnte sich Ediz Can aus der 8d den ersten Platz beim Stadtentscheid des Vorlesewettbewerbs in den Muttersprachen sichern. Ediz las einen Text auf Türkisch und überzeugte die Jury. Die Rheinische Post berichtete (vgl. Link).

Für NRW in Berlin - Vorleserin Josephine Banik siegt



Am Dienstag, den 03.05.2016 sind die besten Vorleser und Vorleserinnen der Stufe 6 aus ganz NRW gegeneinander angetreten, um zu entscheiden, welcher Schüler oder welche Schülerin unser Bundesland beim Finale des Vorlesewettbewerbs in Berlin vertritt.

Doppeldebüt



Am gestrigen Donnerstag feierte das Stück "Das Geheimnis des Schulkellers" auf unserer Aulabühne Premiere. Und das war auch schon die letzte Chance, sich diese frische Produktion der Theatertruppe der 6. Jahrgangsstufe anzuschauen. Wer nicht da war, hat etwas verpasst.

Ein großartiger Tag - Regierungsbezirksfinale



Unsere Fußballerinnen der WK III spielten am heutigen 12. Mai mit Heimvorteil auf dem schönen und gepflegten Trainingsgelände von Bayer 04 Leverkusen um den Einzug in das Landesfinale.

Tel Aviv - Opladen- Berlin



Die Bundesverdienstkreuzträgerin Betty Bausch-Polak war am 26. April wieder zu Gast am Landrat-Lucas-Gymnasium. Erneut berührte und beeindruckte die 97jährige die voll besetzte Aula mit den Erzählungen aus Ihrer Zeit im Untergrund während der Nazibesatzung Hollands.

Nach Berlin! Nach Berlin!



Über ihr Ticket nach Berlin zum Bundesentscheid des Vorlesewettbewerbs kann sich unsere frisch gebackene Landessiegerin, Josephine Banik, freuen. Am gestrigen 3. Mai hat sie sich in Wermelskirchen gegen 17 Konkurrentinnen durchsetzen können. Wir gratulieren!

Au revoir les français et À bientôt!!



Auch wenn das Wetter leider dieses Mal nicht so mitgespielt hat, ist am Freitag eine ereignisreiche Woche mit unseren französischen Gästen aus Villeneuve d'Ascq zu Ende gegangen. Wir freuen uns sehr, dass wir unsere Partner bei uns begrüßen durften und freuen uns schon sehr auf unseren Gegenbesuch, der am kommenden Sonntag beginnen wird.

Schüler leiten eine Bank II



Als Florian Gans, Benedikt Ausborn, Thimo Kirst, Veli Mutu und Alexander Kappek in der Vorrunde des Schulbanker-Wettbewerbes erfolgreich mit ihrer virtuellen Bank Gewinn machen konnten, wurden sie zur Finalen Runde nach Potsdam eingeladen. Hier ihr Bericht.